Lo que **USTED** debe saber:

- ✓ Se ha demostrado que la incorporación de advertencias sanitarias y otros mensajes apropiados bien diseñados en los envases de productos de tabaco es un medio costoeficaz para sensibilizar al público acerca de los efectos sanitarios del consumo de tabaco y un medio eficaz para reducir dicho consumo.
- Las campañas emprendidas en los medios de información también pueden reducir el consumo de tabaco, motivando a la gente para que proteja a los no fumadores y convenciendo a los jóvenes para que abandonen el tabaco.
- La rotación y las modificaciones de diagramación y diseño de las advertencias y mensajes son importantes para que éstos sigan llamando la atención y se refuercen sus efectos.
- Los mensajes se deben presentar en un lenguaje sencillo, claro y conciso, y culturalmente apropiado.

Plan de medidas MPOWER: Las políticas orientadas al control del tabaco son complementarias y sinérgicas.

arn: advertir de los peligros del tabaco

LAS ADVERTENCIAS SANITARIAS...



Reporte epidemia global: Advertencias Sanitarias 2011



Es importante llevar a cabo comprobaciones periódicas al azar de los productos de tabaco en los establecimientos de fabricación e importación y en los puntos de venta, con el fin de verificar que el envasado y el etiquetado se ajustan a la ley. Quizá no sea necesario crear un nuevo sistema de inspección si ya existen mecanismos que puedan ampliarse para inspeccionar establecimientos comerciales en caso necesario. De esta forma, las denuncias sobre el incumplimiento de la norma, deben ser dirigidas a la Superintendencia de Industria y Comercio, ente competente para el tema.







Las personas tienen el derecho fundamental a la información sobre los daños del tabaco; los países tienen la obligación legal de proporcionarla.

Las campañas en los medios de comunicación que muestra los daños producidos por el consumo de tabaco deben ser contundentes.

Dentro de las Políticas probadas para reducir el consumo de tabaco, resulta como medida eficaz que las etiquetas de advertencia sanitaria en los paquetes de tabaco sea obligatoria.

